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國立高雄師範大學進修學院   

111學年度第一學期碩士班導師與班級幹部座談會會議議程 

一、時間：111年 10月 25日(星期二) 17時 30分 

二、地點：行政大樓六樓第三會議室 

三、主席： 吳校長連賞                                                

四、出席人員：如簽到冊 

五、主席致詞︰ 

校長:11/4 將舉辦本校 68 周年校慶，本來是在和平校區舉辦，但由於操場已使用了 40

年，增取了 3000萬的預算將操場跑道進行整修，11月開始施工，工期為 3個月左

右。從早上 9點開始有一連串的活動，校慶大會、運動會、趣味競賽、頒獎，另外

有退休同仁餐會、校友會捐贈的烤豬大餐，大家多多參加，下午有路跑，繞著燕巢

校區將近 3 公里，歡迎大家報名參加，音樂系因疫情決定延期至 12 月 20 日(星期

二)演出「波西米亞人」的歌劇，歡迎同學來文化中心一同欣賞。提供給同學更好

的教學環境，一直是學校努力的方向，今天的會議是非常重要的雙向溝通，同學有

任何意見都可反映。 

王副校長:同學有任何問題除了由導生會議中來立即處理的機制外，平時也可透過班導師、系

所給進修學院，進修學院除了午後上班，白天也有值班同仁，各位同學享受學校的

資源不分日夜，白天有空可以到兩校區圖書館及遠端線上資源，圖書館裡有研究小

間，研究生都可以借用，善用學校的資源。 

廖副校長:進修學院幾乎是 24 小時服務同學，同學若有意見都可隨時反映，進修學院隨時都

可幫學生處理事情。 

六、班級幹部建議提案討論︰ 

提

案 

班級 建議事項 回應與處理情形 

一 夜生命碩一 

 

希望圖資處可以再提供 Endnote軟

體給學生使用，謝謝。 

去年已編制了預算，目前進度已採購招標

中，順利地的話 12 月就可以使用了。目

前這 2個月的替代方案，可先至圖書館的

電腦使用。(余處長回覆) 

二 夜美術碩一 

 

1. 學校有許多地方沒有增設足夠的

路燈，靠近活動中心操場旁車輛

1. 之前有與藝術學院院長去勘查，目前有

先做樹木的剪修，會後再去現場看看燈
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行進的道路以及大樓角落感應燈

感應不良，希望能增加光源，確

保人身安全與便利性。 

2. 有些同學對於空氣塵蹣有過敏不

適，希望能定期協助教室冷氣濾

網的清潔。 

3. 5101教室麥克風設備會有收音不

良的問題。 

4. 進出校園停車閘門感應不良。 

光是否充足，若仍不足，在學生上課的

時間點開啟體育館探照燈，由於操場已

招標施工，這段時間可能會有黑暗期，

會請廠商在施工圍籬附近，多增加一些

照明設備。(蔡總務長回覆) 

2. 會盡速處理。(美術系李主任回覆) 

3. 美術系會盡速處理。(美術系李主任回

覆) 

4. 有可能是剛好在尖峰時段，車號辨識會

反應較慢，現場保全都會做些即時處

理，若有故障會即時做檢修處理。(蔡

總務長回覆) 

三 夜書法碩二 1. 書法課程太少可供選擇，希望能

增加書法專業課程。 

2. 專業書法專長的指導教授，可指

導的學生名額與招生名額相差太

大，致同學頗有怨言，希望能放

寬書法專業的教授指導名額限

制，或是增加兼任書法專業老師。 

1. 已與主任討論，會再增加書法專業的兼

任老師。(國文系高老師回覆) 

2. 依據學位法具有助理教授以上均可，但

各系所有個別訂定之標準，仍須尊重國

文系書法研究所所訂定，指導名額也是

依照國文系內部擬定。(進修學院姚院

長回覆) 

四 夜文創碩二 1. 校車煙味很重，坐一趟全身是味
道，校車應定時淨味處理及嚴禁
車上抽菸。 

2. 燕巢科技大樓環境比較亂，應時

常整理。 
3. 科技大樓 3F洗手間狀態很差。 

1. 本校與委外廠商有簽約，若有發現可紀

錄車號來舉發，校方會向廠商追蹤處

理。 

2. 會後請事務組向清潔廠商反映來加強

改善。 

3. 請事務組向清潔廠商要求落實清潔。 

(蔡總務長回覆) 

五 夜美術碩二 1. 5108電腦教室是否統一規範。 
2. 5108電腦不良率過高。 
3. 從操場到藝術大樓裡燈光過暗。 
4. 進修部學生是否有研究室。 
5. 是否可請美術系提供研究生手

冊(如:論文規範、相關時程等) 
6. 是否可增開論文寫作課程。 

1. 5108 電腦教室將統一脫鞋進入教室，

也已幫老師準備拖鞋。 

2. 電腦已立即處理。 

3. 藝術大樓的燈光已調整過，應該是沒有

人打開，會請班代向同學說明電燈開關

在何處。 

4. 會開放繪畫教室和版畫教室當作創作

空間來給同學使用。 

5. 有將論文大綱、論文書寫版本格式放在

系網站，會再請學生整理成冊，希望能

將有紙化減少，建議還是上網查詢。 

本系有論文寫作的課程，班上有些年長的

同學是希望開設 Word課程。 

(美術系李主任回覆) 
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六 夜中文碩一 1. 進修部學生加保，希望能主動在
繳費單中納入。 

2. 校園圍牆外的停車格不足。 

1. 曾經將學生保險直接納入學雜費繳費

單，但有許多同學反應不要將學保納入

繳費單，因此才會改為額外詢問加保。

(綜服組鄭組長回覆) 

2. 圍牆外的停車格是屬於高雄市交通局

管轄的權限，必須與高雄市交通局來協

調。(蔡總務長回覆) 

七 夜事經碩一 1. 綜合大樓 4414教室教室燈光不
足與投影機的流明度不足，以至
於看不清楚。 

2. 圖書館講座多在上班時段，無法
來聽講座。 

3. 財金雜誌無法觀看全文，可否購

買版權。 

1. 會將投影機的流明度更新，燈光也會在

補足亮度。(事經系陳主任回覆) 

2. ENDNOTE每學期固定 3場講座，和平燕

巢各一場，另在週末專門針對碩專班的

學生舉辦一場。(余處長回覆) 

3. 同學若在校外觀看，則無法觀看全文，

除非在校內或是使用校外 VPN 就可全

文瀏覽。(余處長回覆) 

八 夜課程碩二 1. 系上有規定假日講座畢業門檻，
希望能多辦講座，同學怕次數不
足無法畢業 

2. 系上規定 2次論文發表時間間隔
有點近，發表月份為 10月與 12
月 

1. 校內外學術講座都可以參加，以教育系

辦理講座時間為 12月 2、3、9號連辦

3 場，並不限制只有假日講座，12/3

為全國性的教育講座，整日均參加就可

有 8小時的點數。 

2. 系上規定這學期發表，下學期才可以正

式口考，原本是一學期只有 1次發表時

間，現在改為一學期 2 次，並且在一星

期內可抽換論文，這學期在 1月份就結

束，不可能在 1月份做論文計畫發表，

教育系是動用各位老師和學生來做集

體發表，學弟妹可以來參加學長姊學術

發表的經驗傳承，會在新生說明會或各

班宣導時在補強相關資訊。 

(教育系丘主任回覆) 

九 夜表藝碩二 不是本科系同學需要下修大學部課
程，是否可選修夜間大學部的課程，
由於晚上學生早上需要上班，無法於
白天上大學部的學分。 

由於高師大本校夜間學士學位，教育部也

不讓高師大辦理，一定要白天修或是至其

他學校修課，另外也可以夜間特別開設一

門大學下修課程，依照規定如果人數達 15

人就可開班。(進修學院姚院長回覆) 

會議結束 18:30 


